

Volleyballer gehen mit 9 Teams in die neue Saison / Auftakt am Samstag

U13-Mädchen freuen sich am Samstag auf Zuschauer in der Bergstraßenhalle!

Nach langem Warten fliegen ab dem kommenden Samstag wieder die Volleybälle über das Netz, endlich wird wieder gepritscht, gebaggert, geschmettert und angefeuert! Mit gleich neun Teams – Rekord in der Geschichte der Laudenbacher Volleyballabteilung – geht die TGL an den Start.

Den Anfang machen dabei vier Jugendteams, von denen die erste Mannschaft der weiblichen U13 in der Landesliga gleich mit einem Heimspieltag ab 10 Uhr in der Bergstraßenhalle startet und sich – unter Einhaltung der 3G-Regeln - auf Zuschauer und deren lautstarke Unterstützung freut. Nach der kurzfristigen Absage der Baden-Volleys des SSC Karlsruhe treffen die TGL-Mädchen in einem Fünfer-Turnier nach dem Modus „Jeder gegen jeden“ auf den SSV Mannheim-Vogelstang, den SV Karlsruhe-Beiertheim 2, den Heidelberger TV 2 und den TV Bretten 2.

Vier Spiele bestreitet auch die zweite weibliche Laudenbacher U13-Vertretung, die zur gleichen Zeit in der Friedrich-List-Halle Karlsruhe ihrem Bezirksliga-Auftakt gegen den TV Bretten 3, die SG Schwarzbachtal, den SV Karlsruhe-Beiertheim 3 und die SG DJK/TSG Bruchsal entgegenfiebert.

Ebenfalls in Karlsruhe beginnt am Samstag die männliche U13 der TGL ihr Abenteuer in der Verbandsliga, an der zum Auftakt sieben Teams teilnehmen werden. In der Wildparkhalle spielt Laudenbach in der Gruppe A gegen die erste und dritte Mannschaft der BADEN VOLLEYS des SSC Karlsruhe sowie die SG Heidelberg und hofft auf einen der ersten drei Plätze, um sich für die anschließende Zwischen- und Endrunde qualifizieren zu können.

Die weiblichen U16- und U20-Teams starten ebenso wie die beiden Herren-Teams (Quattro-Liga), die Damenmannschaft (Bezirksklasse) und das Mixed-Ensemble (Bezirksliga) im Oktober in die neue Spielzeit.